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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы:Проектирование системы электроснабжения газового промысла №2 в г. Новый Уренгой.Данная работа посвящена исследованию системы электроснабжения газового промысла№2, а так же выбор необходимого оборудования.Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Расчет электрических нагрузок и выбор числа и типа силового трансформатора.2. Расчет токов короткого замыкания и выбор электрооборудования.3. Светотехнический расчет цеха4. Расчет экономических затрат на проведение плановых работ.Работа проведена на объекте Уренгойского газопромыслового управления, где собиралась значительная часть фактического материала:принципиальная электрическая схема электроснабжения, план распределительной сети высокого напряжения промысла.
        

        
          Topic of the final qualification work:Designing the power supply system for gas field No. 2 in Novy Urengoy.This work is devoted to the study of the power supply system of the gas field No. 2, as well as the choice of the necessary equipment.Tasks that were solved during the study:1. Calculate the number and select the number and type of power transformer.2. Calculation of short circuit currents and selection of electrical equipment.3. Lighting calculation of the workshop4. Calculation of economic costs for carrying out planned workThe work was carried out at the facility of the Urengoy gas production department, where a significant part of the actual material was collected: a circuit diagram of the power supply, a plan for the high-voltage distribution network of the field.
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